

01 Diagnóstico

Comunícate con tu paciente

Discurso: “Sabes que tenemos un nuevo tratamiento?

Se trata del **Método ABC 8**. Por mucho que tengas una correcta higiene bucal, el biofilm se va acumulando en la superficie de tus dientes, entre tus dientes y entre las encías y los dientes. Los primeros síntomas pueden ser mal aliento, cálculo, pequeñas molestias en las encías, pero todo ello puede terminar en afecciones más graves de tus dientes o del periodonto.

Seguro que alguna vez te han hecho una limpieza, pero **esto va más allá**.

En el **Método ABC 8** utilizamos una unidad especialmente diseñada para hacer que el **tratamiento sea indoloro, agradable** y que al mismo tiempo te garantice unos **óptimos resultados** que perduren en el tiempo.

Es más **un tratamiento spa-preventivo** que un tratamiento dental.

Vamos a hacer uno hoy y te aseguro que vas a querer hacerte dos al año como poco 😊.”

02 Revelado de biofilm

Con ayuda de un revelador de Biofilm **muestra a tu paciente cuál es la situación previa**.

Saca fotos del “antes” para que el paciente pueda ver de forma objetiva el resultado del tratamiento al final del mismo.

03 Tratamiento ultrasónico supragingival

Eliminación del cálculo supragingival.

En este paso utilizaremos la pieza de mano YZ-2L de tu **PT-A** en combinación con las puntas especialmente diseñadas para este dispositivo y este tratamiento.*

Su **tecnología de vibración “painless”** (indolora y con menor nivel sonoro) en combinación con el agua templada hará que este tratamiento sea asombrosamente efectivo y que no resulte molesto para el paciente.

*Entre otros, existen puntas diseñadas para tratamientos en implantes.

04 Tratamiento supragingival con aeropulidor

Eliminación del Biofilm supragingival (hasta el de más difícil acceso).

En este paso utilizaremos la pieza de mano AP-1 de tu **PT-A** en combinación con el polvo profiláctico que sea más de tu agrado: Polvo de Bicarbonato FAST de 65um o Glicina* GENTLE de 65um.

*La Glicina será menos abrasiva que el Bicarbonato.

La precisión del chorro de aeropulido, el agua templada y el agradable sabor de los polvos profilácticos utilizados generarán una **agradable experiencia para tu paciente**.

05 Tratamiento subgingival (Opcional)

A. Tratamiento ultrasónico subgingival:

Eliminación del cálculo subgingival.

En este paso utilizaremos la pieza de mano YZ-2L de tu **PT-A** en combinación con las puntas especialmente diseñadas para este dispositivo y este tratamiento.

Su **tecnología de vibración “painless”** (indolora y con menor nivel sonoro) en combinación con el agua templada hará que este tratamiento sea asombrosamente efectivo y reducirá la molestia para el paciente.

B. Tratamiento subgingival con aeropulidor:

Eliminación del biofilm subgingival (hasta el de más difícil acceso).

En este paso utilizaremos la pieza de mano AP-2 de tu **PT-A** con sus puntas de polímero médico AP2TIP en combinación con la Glicina GENTLE mini de 25um.

El diseño de las AP2TIP flexibles, con posibilidad de rotación y múltiples salidas de agua y polvo, permite alcanzar **resultados óptimos**, que junto al agua templada y el agradable sabor de los polvos profilácticos utilizados, reducirán la molestia para tu paciente.

06 Sellado de túbulos dentinarios

Mediante la utilización de un contra ángulo de profilaxis en combinación con un sellador llevaremos a cabo un pulido, alcanzando unos **resultados estéticos óptimos** al tiempo que logramos que los resultados perduren en el tiempo con un sellado de los túbulos dentinarios.

07 Spa Oral ¡El GRAN final!

Además de que el tratamiento haya sido agradable, y en ningún caso molesto, este último paso hará que tu paciente salga con una sensación de bienestar propia de un Spa.

Después del tratamiento, haremos un relajante **masaje de encías acompañado de un breve masaje facial**.

Existen pastas de masaje gingival que se pueden utilizar, pero puede hacerse sin estas.



UNIDAD DE PROFILAXIS | PT-A



08 Próxima cita

Justo en el momento en el que tu paciente es totalmente consciente de los resultados y de su estado de bienestar, es el mejor momento para citarle para su siguiente tratamiento.

Esto variará en función del paciente, pero el óptimo será dentro de 3 o 4 meses, es decir, **3 o 4 tratamientos anuales**.